

NOTES D'ALLOCATION
DE L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA
PRÉSIDENT DU SÉNAT

À L'OCCASION D'UNE RÉCEPTION POUR SOULIGNER LE DÉPART À LA
RETRAITE DU SÉNATEUR FRANK MAHOVLICH, C.M.

OTTAWA
LE 11 DÉCEMBRE 2012

Sénateur Mahovlich,

Le très honorable Jean Chrétien,

Honorables sénateurs et députés de la Chambre des communes,

Distingués invités,

Mesdames, Messieurs,

Bienvenue dans les quartiers du Président du Sénat, où nous sommes réunis aujourd'hui pour célébrer la carrière sénatoriale d'un de nos plus éminents collègues, un ami pour beaucoup, un homme de famille, l'honorable Frank Mahovlich. Nous le faisons en raison de l'arrivée imminente de son 75^e anniversaire, ce qui déclenche le couperet constitutionnel bien connu de ceux d'entre nous qui ont eu le privilège de servir notre pays depuis l'enceinte de la Chambre du Sénat.

Les hommages rendus plus tôt à la Chambre ont fait ressortir le talent et les réalisations du sénateur Mahovlich en tant qu'athlète dans la Ligue nationale de hockey. Ses célèbres échappées d'un bout à l'autre de la patinoire, souvent couronnées de buts spectaculaires, ont frappé l'imaginaire des Canadiens. Avec les équipes dont il a fait partie, il a remporté pas moins de six coupes Stanley.

Ses carrières subséquentes d'homme d'affaires puis de sénateur, plus constantes, nous ont fait découvrir l'homme drôle, charismatique et diplomate. Des nombreux comités sénatoriaux auxquels il a siégé, celui des affaires étrangères et du commerce international se ressentira sans doute le plus de son absence. Il a également siégé régulièrement au Comité sénatorial permanent de l'agriculture et de la foresterie pendant ses quelque 14 années sur la Colline du Parlement.

Le sénateur Mahovlich a été un atout et un digne représentant du Sénat. Je tiens à souligner qu'il a été également un donateur généreux au fil des ans, notamment pour la campagne Centraide du Sénat où, chaque année, il a fait don à l'encan d'un bâton de hockey autographié.

Sénateur Mahovlich, on peut dire sans risquer de se tromper que vos collègues au Sénat ont une dette de gratitude envers votre famille pour avoir accepté de vous partager avec nous. Au nom de toutes les personnes ici présentes, je vous offre mes meilleurs vœux de succès dans vos projets. Je n'ai aucun doute quant à votre popularité lorsque vous serez libéré des *Sénateurs* que vous redeviendrez un agent libre.

Dans la plus belle tradition du Sénat, j'offre maintenant à l'honorable Frank Mahovlich, sénateur, l'occasion de clore le débat en lui accordant le droit de dernière réplique.

Veillez vous joindre à moi pour accueillir le sénateur Mahovlich sur l'estrade.